

# La municipalité, hôtesse du commandant d'armes

La municipalité possède dans ses rangs un maire, M. Jean Hugon, conseiller général, et quelques adjoints ou conseillers qui ont eu l'occasion de séjourner dans les casernements d'Auxonne, à travers le service militaire.

Fort de ce renseignement, le lieutenant-colonel Chenavas, commandant d'armes du 511<sup>e</sup> régiment du train, et son adjoint, le lieutenant-colonel Gain, se sont faits les hôtes de cette équipe municipale au sein de laquelle il ne manquait que quelques membres retenus par leurs obligations professionnelles.

Cette visite du casernement avait pour but de faire mieux connaître ce qu'est aujourd'hui la vie militaire et la différence avec la vie civile de tous les jours, de mieux cerner les activités des engagés, les rapports "hommes-cadres", le style de commandement et aussi ce qu'est véritablement cette "entreprise de transports".

Au cours de cette visite, M. Hugon eut l'agréable surprise de découvrir une plaque à l'endroit même où il séjournait pendant son service militaire, en 1948, dans le bâtiment Z.

A l'issue de celle-ci, les participants se retrouvèrent au mess des officiers où un repas leur fut servi après qu'un toast soit porté aux rapports privilégiés qui sont établis entre M. le maire et le commandant d'armes, rapports d'autant plus nécessaires, comme devait le souligner le chef de corps, "car des mesures communes devraient être prises en cas de crise".



M. Hugon découvrant la plaque



La visite sous la conduite du chef de corps

Diffusion CHANTECLER  
juin 2023

Article paru dans  
"Le Bien Public"  
du 08 mars 1983

N.B. : En 1948, le GT 511 n'était pas encore à Auxonne où il n'arriva que le 10 juin 1956.

Par contre, le CIT 157 séjournait à Auxonne du 1er février 1948 au 30 avril 1951.

